

# Fête de la science

Les élèves de la classe de 4e3 ont eu l'occasion de découvrir les coulisses de l'innovation lors de leur visite à l'IUT de Ville-d'Avray. Invités à participer à un atelier consacré au parcours « Innover et créer », ils ont pu s'initier à la robotique, à la découpe laser, à la réalité virtuelle et à l'impression 3D. Une immersion concrète dans les technologies qui transforment le monde de demain.

De leur côté, les élèves de 6e n'étaient pas en reste. À l'occasion de la Fête de la science, ils ont mené plusieurs expériences pour comprendre les phénomènes physiques du quotidien : fabrication d'une pile avec des pièces de monnaie pour allumer une DEL, décomposition de la lumière et création d'un fluide non newtonien. Une manière ludique et captivante d'apprendre la science en manipulant et en expérimentant.

